

Départ samedi matin 8h pour la traditionnelle semaine dans les Alpes. Arrivée en fin de journée au chalet Les Grillons. Comme d'habitude accueil chaleureux de nos hôtes, installation dans le chalet.

Dimanche ; Il fait 5 degrés déjà à 9h30. Pour une journée de mise en jambes, c'est parfait. Nous ferons une jolie balade tranquille à partir du Pontillas à Villeneuve pour arriver à Le Monétier les Bains. Le soleil des Alpes est là pour nous saluer. La journée est belle et tout le petit groupe est ravi de cette journée d'acclimatation.



Lundi : Nous décidons de partir au Pont de l'Alpe avec, nous l'espérons la rencontre de bouquetins.

Le soleil est là ce matin, mais la neige a énormément fondu. Il en reste cependant pour faire une

belle balade aller-retour. Merci à celles et ceux qui avaient prévu des jumelles. Elles nous auront servi à voir plusieurs bouquetins sur les crêtes.

Le temps change vite, la neige commence à voleter sous le soleil. <Il est temps de rentrer.



Mardi : il a neigé cette nuit, juste pour saupoudrer la route.... Nous partons vers la vallée de la Clarée, direction le village de Névache. Dès l'ouverture des portes du minibus, un vent glacial accueille les randonneurs. A l'unanimité, le groupe opère un demi-tour et repart vers Plampinet.

La balade au départ du village est belle à l'abri du vent et au soleil. Après un départ sur la neige un peu gelée, le groupe a pu s'éclater dans la poudreuse. La journée

se terminera par la visite de Briançon éclairé par un soleil d'hiver. Ce soir c'est fondue Savoyarde, pardon Hautes Alpines...



Mercredi : Ce matin le vent nous accueille dès la sortie du chalet. Direction le village Les Laus. Nous attaquons la piste qui monte au col d'Izoard sous un beau soleil avec une arrivée au refuge napoléon. La descente se fait dans la neige poudreuse et elle est synonyme de jeux, mais surtout elle est accompagnée tout le long de superbes paysages.

Jeudi : Direction à nouveau vers l'incontournable vallée la clarée sous un beau soleil.

La balade est belle. Le repas sera pris aux chalets de Laroux mais il se mérite. On y accède par un beau ram-pailou. Le chemin du retour longe une cascade camou-



flée par la neige. Le

groupe rentre content de sa journée. Une tartiflette viendra clôturer la soirée.



de

Le

Vendredi : C'est la fin du séjour avec sa sortie raquette à Saint Vincent du Puy. Cette sortie n'a jamais été faite par l'ASPTT. Le groupe entame sa montée vers le Col de La Pousterle. Plus nous avançons et plus nous découvrons de beaux paysages. Cerise sur le gâteau : la découverte du belvédère de Fournel qui viendra parfaire ce séjour et le terminer en beauté.



Samedi : C'est le retour vers Castres avec la tête remplie de beaux paysages et de bons souvenirs et un au revoir au randonneur posté à Argentières.

Merci à tous pour la bonne humeur et ces moments partagés. Un grand merci à notre GO, à notre serre file et à nos hôtes.

Aurélie, Lulu, Jean Pierre, Marie Noël, Jean Luc, Dominique, Luc, Jacqueline, Josiane